

Contacts:

ASUR
Lic. Adolfo Castro
(52) 5-284-0408
acaastro@asur.com.mx



Breakstone & Ruth

Kay Breakstone
Luca Biondolillo
(646) 536-7012
Lbiondolillo@breakstoneruth.com

ASUR ANUNCIA LA RENUNCIA DEL DIRECTOR COMERCIAL

México, D.F., 21 de enero de 2002 – Grupo Aeroportuario del Sureste, S.A. de C.V. (ASUR)(NYSE: ASR; BVM: ASUR), informa que el Arq. Ricardo Sanchez, anterior Director Comercial, dejó de prestar sus servicios en la empresa a partir del pasado 25 de enero.

El Arq. Sanchez tenía a su cargo la negociación de contratos comerciales que existían en los aeropuertos de ASUR y la implementación de la segunda etapa de la estrategia comercial.

Se iniciará la búsqueda para presentar candidatos al Comité de Nominaciones y Compensaciones.

Así también se informa, que el pasado 25 de enero ASUR recibió comunicación en carácter de tercero interesado, bajo la cual se menciona que Mexicana de Aviación, Aeroméxico, Aerolitoral y Aeromar han presentado una demanda de nulidad en contra del registro de tarifas específicas que ASUR presentó en el segundo trimestre del año pasado.

México D.F, Enero de 2002 Grupo Aeroportuario del Sureste, S.A. de C.V. (ASUR), (BMV:NYSE) el primer Grupo Aeroportuario privatizado en México, operador del Aeropuerto de Cancún, Mérida, Cozumel, Villahermosa, Oaxaca, Veracruz, Huatulco, Tapachula y Minatitlán en el sureste Mexicano. La compañía cotiza en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) con la denominación ASUR y en la Bolsa de Nueva York (NYSE) con la denominación ASR. Un ADS representa 10 acciones serie B.

Ciertas afirmaciones en este comunicado pueden constituir visiones hacia el futuro que son basadas en las expectativas actuales de la administración y están sujetas a numerosos riesgos e incertidumbres, las cuales pueden resultar diferentes en el futuro, incluyendo riesgos que no están en el control de la compañía. Entre otros riesgos se incluyen riesgos y no están limitados a: fluctuaciones cambiarias, variaciones económicas, cambios en clima que pueden afectar los factores de consumo, así como factores políticos, sociales, tecnológicos y otros riesgos revelados en los documentos entregados a la BMV y a la SEC.